

Forums pour les consommateurs

Tout connaître sur les drogues

Par MMMp Posté le 11/04/2025 à 13h10

Bonjour a tous,
je ne suis pas consommatrice, mais je fais appel à vous pour de l'aide.
j'ai besoin de savoir si il y a d'autres manières d'etre drogué a notre insu ?

Je connais les manières basique
- mettre quelque chose dans un verre
- une piqûre

Par contre j'aimerais savoir s'il y a d'autres manières, comme par exemple :

En embrassant
En câlinant

Cette personne a t'il la possibilité de mettre quelque chose sur ses vêtements ou même pendant la relation intime a-t-il une possibilité de faire quelque chose ?

Je pose des questions car il y a quelques mois de ça j'ai fait une rencontre TOXIQUE et j'ai eu des problème de santé grave.

Pour le coup je suis obligé de me tenir au courant des pratiques, car je ne les connais pas.

Un grand merci a tous pour vos réponses, votre aide qui me serait très précieuse.

1 réponse

Kalo - 12/04/2025 à 22h03

Les stupéfiants sont diverses et peuvent être consommés par voie orale, injection, ou fumés (dans une cigarette, une pipe, ou brûlage sur papier aluminium). Certaines personnes peuvent de mettre des gouttes dans les yeux, également, mais c'est difficile d'imaginer que ça arrive à votre insu, vous le sentiriez.

Je n'ai pas entendu parler de méthodes par contact sur la peau tel des patch. Si ça existe c'est exceptionnel et sûrement compliqué de se procurer un tel produit ?

Voilà une réponse grossière sur le sujet, pour vous donner des pistes.

En revanche, vous évoquez des problèmes de santé et des suspicions d'administration de stupéfiants à votre insu. Je ne peux que vivement vous encourager à prendre rendez-vous avec un médecin et lui faire état de vos doutes pour qu'il puisse vous proposer une réponse convenable et adaptée.